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学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、 

力強く生き抜く生徒の育成」 

 

 前回の続編として、スポーツフェスタを終

えた６名の感想を紹介します。 

 

【赤団リーダー＆用具準備係 

「○○ ○○」さん】 

 予行練習のときは何とか競技優勝をとるこ

とができました。本番では中学校団技、小学

校団技と立て続けに旗を取られて正直無理か

と思いましたが、リレーでは小学生・中学生

とも勝つことが出来ました。そして選抜リレ

ーは、最後の力を振り絞って走り、勝つこと

ができました。Ｗ優勝はできなかったけど、

競技優勝をすることができて良い思い出にな

りました。 

 

【用具準備係「○○ ○○」さん】 

 僕は今回のスポーツフェスタでは、ほとん

どの競技に出ることが出来ず、これと言った

活躍もできませんでした。みんなの力になれ

なかったことが悔しく、最後にみんなとでき

ないことが悲しくて仕方ありませんでした。

しかし、○○くんが励ましに来てくれたり、

団長が僕に小優勝旗を持たせてくれたりと、

とても思い出に残るスポーツフェスタになり

ました。みんなには迷惑をかけたけど、最後

まで優しく接してくれてありがとうございま

した。 

 

【出発合図係「○○ ○○」さん】 

 中学校生活最後のスポーツフェスタは、思

い出に残る楽しいものになりました。夏休み

から練習は始まりましたが、今思えばいろい

ろなことがありました。私は団パフォーマン

スの練習など、事前の練習が十分ではありま

せんでしたので、ぶっつけ本番での当日でし

たが楽しかったです。団技では大玉を持った

り、玉入れをしたりと色々と行いましたが、

みんなが協力をしている姿を見ながら素敵だ

なと思いました。とても楽しい思い出になり

ました。カルチャーフェスタも頑張ります。 

 

【赤団リーダー＆決勝審判係 

「○○ ○○」さん】 

 夏休みから準備や練習をみんなで頑張って

きてスポーツフェスタ当日、全てを出し切る

ことができました。今年もリーダーとして昨

年よりもみんなを引っ張っていけるように頑

張ることができました。徒走では少しの差で

負けてしまい悔しかったです。リレーでは人

数が少なく私も２回走ることになったり、井

上先生も走ってくださったりして勝つことが

出来ました。応援賞は逃してしまったけど競

技優勝が出来てとても嬉しかったです。 

 

【白団リーダー＆放送係「○○○○」さん】 

 今回のスポーツフェスタを通して感じたこ

とは、自分の役割にしっかりと責任を持って

果たすことが出来たことです。今回僕はリー

ダーと放送の担当でしたが、リーダーの役割

をしっかりと果たせたか微妙ですが、放送担

当では、はきはきと気持ちを込めて言えたの

で良かったです。また、実況中継では、所々

噛み噛みの時もありましたが、これもとって

も良い思い出になりました。 

 

【放送係「○○ ○○」さん】 

 今回のスポーツフェスタで私が一番心に残

っていて楽しかったのは団技です。４人５脚

では、練習なしで臨んだので、できるか不安

でしたが思ったよりかはできたので良かった

です。玉入れでは両チームとも残り１個がな

かなか入らなかったので、焦ったけど面白か

ったです。来年は最上級学年で、西岳中学校

最後のスポーツフェスタになるので、今年張

っていた先輩方を見習って、後輩や小学生た

ちを引っ張っていける存在になりたいです。 

 

 
 


